

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. August 2016

# **SG Neustadt/Weinstraße: Mitgliederversammlung mit Wahlen**

Am 18. August fand in Neustadt/Weinstraße die Mitgliederversammlung der EVG-Seniorengruppe in den Räumlichkeiten des Hotels „Palatina“ statt. Der Vorsitzende der Seniorenleitung, Kollege Alois Friko, eröffnete die Versammlung und begrüßte die zahlreich anwesenden Mitglieder und Gäste herzlich. In seinem Tätigkeitsbericht stellte er die vielfältigen Aktivitäten der Senioren in den letzten 5 Jahren dar. Der Seniorenbereich umfasst 50% der Mitglieder des Ortsverbandes Neustadt/Weinstraße. Anschließend folgte der Kassenbericht durch den Kollegen Richard Müller.



Am 18. August fand in Neustadt/Weinstraße die Mitgliederversammlung der EVG-Seniorengruppe in den Räumlichkeiten des Hotels „Palatina“ statt. Der Vorsitzende der Seniorenleitung, Kollege Alois Friko, eröffnete die Versammlung und begrüßte die zahlreich anwesenden Mitglieder und Gäste

herzlich. In seinem Tätigkeitsbericht stellte er die vielfältigen Aktivitäten der Senioren in den letzten 5 Jahren dar. Der Seniorenbereich umfasst 50% der Mitglieder des Ortsverbandes Neustadt/Weinstraße. Anschließend folgte der Kassenbericht durch den Kollegen Richard Müller.

Bei den Neuwahlen wurden einstimmig in die Ortsseniorenleitung gewählt: Kollege Alois Friko (Vorsitzender), Kollege Hans-Jürgen Kleemann (Stellvertreter und Schriftführer), Kollege Richard Müller (Finanzen), Kollegin Hanne Hartmann (stv. Schriftführerin), Kollege Klaus Lelle sowie neu, die Kollegin Brigitte Eyer und Kollege Josef Detzel.

Als Delegierter für die Wahlkreiskonferenz Karlsruhe wurde Kollege Alois Friko vorgeschlagen und gewählt.

Der Geschäftsführer der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe, Kollege Walter Greiner, informierte ausführlich über die aktuellen Themen im Bereich der Bahn AG und der EVG. Er dankte der Seniorenleitung für die geleisteten Aktivitäten und betonte die gute Teamarbeit der Senioren.